

令和元年 9 月 17 日

瀬戸内国際芸術祭 2019 秋会期（栗島会場） オープニングセレモニーの開催について

瀬戸内国際芸術祭三豊市実行委員会では、秋会期（栗島会場）の開幕にあわせ、オープニングセレモニーを開くほか、ベトナムのハイフォン市の伝統芸能「カーチュー」が演奏されます。ベトナムと縁のある栗島に、今回ベトナムからアーティスト 2 組と民族楽団が参加します。栗島とベトナムの文化がどう響き合うのか、1 度のみ演奏をお楽しみ下さい。ぜひ、この機会にお越しください。

（栗島会場）オープニングセレモニーについて

①オープニングセレモニー

- 日 時 令和元年 9 月 28 日（土）10 時 55 分～11 時 25 分頃
- 場 所 栗島海洋記念館（雨天時 栗島開発総合センター）
- 内 容 ・挨拶（主催者・来賓）
・式典行事、参加作家紹介 他

②オープニングイベント カーチュー

- 時 間 11 時 30 分～12 時頃まで
- 鑑賞料 無 料
- 定 員 な し
- 内 容 1000 年にわたってベトナムで受け継がれてきた伝統芸能「カーチュー」。

2009 年はユネスコ世界無形文化遺産に認定されました。

伝統楽器の演奏に合わせ、詩と曲を情感豊かに歌い上げます。



【問い合わせ先・連絡先】

三豊市役所政策部観光交流課 山口・浅野

TEL (0875) 73-3013

FAX (0875) 73-3022